

**STEFAN WAGHUBINGER**  
Langsam werd' ich ungemütlich

**Kabarett**



Stefan Waghubinger (Goldener Stuttgarter Besen 2011) ist Österreicher, lebt aber seit 20 Jahren in Deutschland. Deshalb betreibt er österreichisches Jammern und Nörgeln inzwischen mit deutscher Gründlichkeit. Er entführt in eine abgründige Gedankenwelt, in der man nie sicher sein kann, ob sie ernst gemeint ist oder nicht: Von Benjamin Blümchen im Schlafzimmer über die ultimative Lösung der Klimakatastrophe bis zur Nahtoderfahrung beim Zahnarzt - niemand scheidet schöner am Leben. Ottfried Fischer meint dazu in seiner Laudatio zum „Stuttgarter Besen“: „Stefan Waghubinger jammert auf höchstem (Bildungs-)Niveau. Diese Comedy ist anbetungswürdig und zum Niederknien.“

**Auszeichnungen:**

- Gewinner des 2. Preises der Tuttlinger Krähe 2012
- „Goldener Stuttgarter Besen“ 2011
- Kleinkunstpreis des Landes Baden-Württemberg 2011 (Förderpreis)
- Gewinner NDR Comedy Contest, Frühjahrsshow 2011
- Gewinner des 2. Preises des Hamburger Comedy Pokals 2011
- Gewinner des Publikumspreises des Klagenfurter „Herkules“ 2011
- Gewinner des Jurypreises und des Publikumspreises des Bonner „Paukenschlags“ 2010
- Gewinner des „Trierer Comedy Slam“ Jahresfinale (Masterslam) 2010

Stefan Waghubinger

7. Februar 2014

„Es wär sehr schön, es hätt mich sehr gefreut“

(Franz Josef, der Kaiser nicht der Bayer)

und ich schließ' mich ihm an.

Danke für tolle Betreuung und super Publikum!